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Senhor Presidente: 

N°. 215/2015 

Indicamos à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao Deputado Federal CARLOS 
BEZERRA, solicitando sua valorosa gestão, no sentido de alocar recursos junto ao 
orçamento da união, para a construção de um Laboratório de Radiodiagnostico em nossa 
cidade, com os seguintes equipamentos: 

- Ressonância Magnética ........................................... R$ 6.000,000.00 
- Tomografia .............. .... ............................................. R$ 3.500.000,00 
- Mamografia .............................................................. R$ 1.200.000,00 
- Ultrasonografia com Doppler ................................. R$ 500.000,00 
- Raio X digital marca Siemes .................................... R$ 2.000.000,00 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do 
abril de 2015. 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

A demanda nas ações de saúde em nossa cidade é muito 
grande, mesmo porque, Barra do Garças tornou-se uma referência para as 
cidades vizinhas, que sem ter outra opção encaminham seus pacientes para 
as unidades de saúde desta localidade e assim, gera um aumento muito 
grande nos atendimentos de saúde, especialmente na área de radiologia. 

Para amenizar a atual situação e garantir o mínimo de 
condições de atendimento ao público, nas ações mais prementes, estamos 
solicitando o apoio do ilustre Deputado, em alocar recursos suficientes para 
adquirir esses equipamentos que serão de grande ajuda para a saúde barra
garcense. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do ilustre 
Deputado, no atendimento desse nosso pedido. 

MIGUEL 


